

*Hohenthann.Schmatzhausen.Andermannsdorf:* Am vergangenen Sonntag fand der Vorstellungsgottesdienst für die Kommunionkinder der Pfarreiengemeinschaft in der Pfarrkirche St. Laurentius in Hohenthann statt. Pfarrer Michael Birner ging dabei in seiner Ansprache auch auf das Kommunionthema „Mit Jesus in einem Boot“ ein. Im Anschluss an die Predigt rief Gemeindeferent Michael Hirsch die 31 Kinder der dritten Klassen auf. Anschließend bekamen sie je eine Kette überreicht. Auf dieser ist das Vaterunser abgedruckt. Für die feierliche musikalische Umrahmung sorgte Organist Dr. Georg Nerl an der Orgel.



Foto: Michael Hirsch